

OBJET : Conditions de travail au CFP de Châteauneuf/Sarthe.

Le personnel du CFP de Châteauneuf/Sarthe attire votre attention sur les conditions de travail du poste qui se sont extrêmement détériorées.

En effet, depuis le mouvement du 1^{er} novembre 2012 l'agent qui s'occupait du communal travaillait à plein temps et a été remplacé par une personne à temps partiel à 60%. Les deux agents nouvellement affectés ont été appelés en formation en janvier au moment de la fusion.

Le chef de poste qui est parti en retraite en fin d'année n'a jamais demandé l'équipe de remplacement.

A l'arrivée de Mme Valérie Bire au 1er janvier 2013, la situation était déjà préoccupante et la fusion avec le CFP de Tiercé, ses 19 budgets et tout le contentieux impôts, n'a pas arrangé les choses car un seul agent de Tiercé est arrivé à Châteauneuf.

L'arrêt de travail de Mme Valérie Bire le 14 janvier jusqu'à fin mars a porté la confusion à son comble malgré l'intérim de Mr Trojani.

L'équipe de renfort affectée au poste est notoirement insuffisante et sera encore réduite en mars car une seule personne est prévue.

Les agents auraient déjà du mal à assumer cette charge de travail si les conditions de travail étaient correctes mais les locaux sont totalement inadaptés : les armoires sont au milieu de la pièce principale, encombrée par des cartons entraînant des risques de chutes. Il manque de place pour ranger les archives,

Les fils électriques traînent au sol sans protection.

Le manque de place, le téléphone, le guichet et les échanges entre collègues dans un espace trop réduit, tout ceci contribue à provoquer une ambiance bruyante, stressante qui génère inquiétudes, migraines, et insomnies,

Même les repas sont pris sur les bureaux au milieu des dossiers !

Pour toutes ces raisons, nous vous demandons de soumettre ces problèmes au CHS afin qu'ils trouvent une solution.

Le CFP de CHATEAUNEUF/SARTHE